



REDES DE PODER



Muy adelantados en Cuauhtémoc

Los actuales **alcaldes de la Ciudad México**, no culmen ni siquiera su primer año en el cargo, pero al parecer hay quienes ya **empiezan a mover las aguas**, como en la **alcaldía Cuauhtémoc**, con la mira puesta en las **próximas elecciones**. Y es que a quienes viven en la zona de las **colonias Roma**,

Doctores, Obrera y Buenos Aires, les han **llamado** para hacerles una encuesta sobre su **intención de voto**.

Lo primero que pregunta una grabación, es: si **hoy fueran las elecciones a alcalde en Cuauhtémoc, ¿por quién votarías?** Llama la atención que el primer partido que se menciona es el **PAN** y que el último sea **Morena**. ¿Será que ya están buscando

posicionarse de **cara al siguiente proceso electoral?** Lo único que es seguro, es que esta **llamada** ha **causado molestia** entre los **vecinos de la alcaldía**, quienes no pueden dejar de ver cómo los **políticos** llegan al **gobierno local** para ocupar el cargo poco más de dos años y después buscar su siguiente salto.

El dilema de la toga

Nos cuentan que, a poco más de dos meses del relevo en la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, algunos de los futuros ministros, electos por voto popular el pasado 1 de junio, ya están **considerando prescindir de la toga**, independientemente

de la iniciativa que ya circula en el **Congreso de la Unión**. La intención, según se comenta en los pasillos del **Poder Judicial**, sería enviar un **primer mensaje simbólico**: no son parte del **viejo esquema** y su compromiso estará con la gente, no con las formas tradicionales del tribunal. Sin embargo, el gesto, más allá del simbolismo— ha encendido alertas, pues para muchos, la **toga** representa no solo una tradición, sino también la investidura de imparcialidad y respeto institucional. En tanto, la inquietud crece entre **sectores jurídicos y académicos** ante lo que podría ser una ruptura con las formas y, quizá, también con el fondo. Y es que,

vale la pena recordar, algunos de los nuevos perfiles tienen escasa o nula experiencia en el ejercicio de la justicia a ese nivel.

